

## Coffee Morning Pegawai LPKA Klas I Kutoarjo Bahas Disiplin Pegawai dan Peningkatan Kualitas Pelayanan Publik

LPKA Klas I Kutoarjo - [KUTOARJO.KINERJA.CO.ID](http://KUTOARJO.KINERJA.CO.ID)

Oct 11, 2022 - 11:44



*Coffe Morning Pejabat Struktural LPKA Klas I Kutoarjo*

KUTOARJO. Kepala Lembaga Pembinaan Khusus Anak (LPKA) Klas I Kutoarjo, Hari Winarca mengadakan kegiatan coffe morning yang diikuti oleh seluruh pejabat struktural baik eselon IV maupun V di ruang Rapat lantai 2, Selasa

(11/10/2022).

Pada kesempatan tersebut Hari Winarca membahas tentang disiplin pegawai dan peningkatan kualitas pelayanan publik. Biasanya rapat dilaksanakan secara formal sehingga terkesan menjenuhkan, namun hari ini dikemas lebih rileks dalam bentuk coffee morning. "Kedisiplinan adalah hal mutlak yang wajib dijalankan oleh semua pegawai sebagai bagian dari ASN, selain itu sebagai salah satu Unit Pelaksana Teknis yang melayani masyarakat tentunya kualitas layanan terus ditingkatkan," jelas Hari memberikan arahan pada seluruh jajarannya.

Lebih lanjut ditekankan mantan Kepala LPKA Klas II Bengkulu ini bahwa kedisiplinan yang dimaksud diantaranya dalam berpakaian seragam, absensi finger print, mengisi jurnal harian, menjaga sikap dan perilaku yang bermartabat sebagai ASN yang Ber-Ahklak.

Diketahui, BerAKHLAK merupakan akronim dari Berorientasi Pelayanan, Akuntabel, Kompeten, Harmonis, Loyal, Adaptif, dan Kolaboratif. Adanya Core Values ASN ini sebagai sari dari nilai-nilai dasar ASN sesuai dengan Undang-Undang No. 5 Tahun 2014 tentang Aparatur Sipil Negara dalam satu kesamaan persepsi yang lebih mudah dipahami dan diterapkan oleh seluruh ASN. Sedangkan [#banggamelayanibangsa](#) merupakan Employer Branding ASN jaman now yang melayani sepenuh hati.

"Tentunya dengan berlandaskan core values ASN dan employer branding ASN kualitas kinerja kita saat ini harus berubah jauh lebih baik dengan target utama kepuasan layanan kepada masyarakat dengan tetap memegang teguh SOP dan aturan perundangan yang berlaku," pungkas Kepala LPKA Kutoarjo Hari Winarca dalam arahan dan diskusi coffee morning.(DW)